

\$ 3.800 millones -  
en obras x inauguras

Nuevo Colegio de Laja.

LH

**ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE**  
**INAUGURACIÓN PUENTE HUAQUI**

Fecha	12 de noviembre de 2003
Hora	17:30 hrs.
Lugar	Camino Laja – Millantú
Responsable de Prensa	Mariola Rubilar
Responsable Técnico	Jaime Silva

Me siento muy orgulloso de poder estar aquí, para dar cumplimiento a una promesa que hice poco tiempo antes de dejar el ministerio de Obras Públicas.

En ese tiempo, aquí había un puente de madera y yo les dije que en su lugar se construiría un sólido, que significara mayor seguridad y comodidad.

Hoy estamos frente a esta obra concreta, que significó una inversión de casi mil millones de pesos y que es parte de una obra mayor: el mejoramiento de la ruta que une a la comuna de Laja con la ciudad de Los Ángeles.

Son 30 kilómetros menos de camino, sin necesidad de entrar a la ruta 5 ni de pagar peaje, para acceder a los servicios y los centros comerciales y de negocios de la capital provincial.

Tal vez muchos de ustedes están pensando “sí, pero esta promesa la hizo hace cuatro años”, debíamos haberlo inaugurado antes, pero tuvimos dificultades el 2001, porque esperábamos que Chile creciera más rápido de lo que estaba creciendo.

Si el país no crece no más rápido, los recursos fiscales son menos y algunas obras tienen que posponerse, pero que se atrase una obra no quiere decir que no se va a realizar, no quiere decir que los compromisos no se cumplen.

## **ANTECEDENTES RELEVANTES**

- El puente se ubica sobre el río Huaqui, límite de las comunas de Los Ángeles y Laja y su construcción, a cargo de la Dirección de Vialidad del ministerio de Obras Públicas, significó una inversión de \$ 958.670.119
- El proyecto incluye accesos, obras de saneamiento y defensas fluviales.
- Este puente acaba de ser dado al uso público y entre sus principales beneficios se destaca el que la comuna de Laja ahora cuenta con un acceso directo a la capital provincial de Los Ángeles, sin tener que ingresar a la ruta 5 y tampoco pagar peaje.
- Además, la distancia entre ambas comunas se reduce en aprox. 30 km., facilitando el acceso a los centros de servicios y compras más importantes en Los Ángeles.
- Con esta obra se integran al desarrollo provincial las villas de Santa Fe y Millantú, ambas pertenecientes a la comuna de Laja y dedicadas a la producción de agricultura.
- Este puente se enmarca dentro de los ofrecimientos del Presidente Ricardo Lagos, en su época de ministro de Obras Públicas, junto con la posterior pavimentación del camino, propuesta esta última que acaba de ser abierta y pavimentará 15 km. en dicha zona.
- El proyecto es parte de otro más amplio que corresponde al mejoramiento de la ruta Q-34 en el tramo Millantú – Laja.

- Éste se encuentra en proceso de adjudicación y se comenzaría a construir a inicios del próximo año, con una inversión de \$ 1.997.068.132.
- En relación a la seguridad vial se consulta colocación de defensas, señales camineras, demarcación, tachas y construcción de accesos a caminos secundarios.